
Lancement d'une étude sur le marché 
du cheval d'attelage

Selon  les  précédentes  études  réalisées  par  l’Observatoire
économique et social du cheval (Institut français du cheval et
de l’équitation), 20 % des équidés échangés ont vocation à être
utilisés  en  attelage.  Le  marché  du  cheval  d'attelage  reste
néanmoins très mal connu et probablement composé de micro
niches. 

Dans  le  cadre  de  sa  mission  de  production  et  diffusion
d'informations économiques et sociales, l'IFCE lance une étude
pour approfondir la connaissance de ce secteur. L'objectif est
d’identifier les caractéristiques du marché : analyse de l'offre et
de la demande,  modalités  de mise en marché et attentes en
matière de formation.

L'étude va s'appuyer sur des entretiens auprès de différentes
cibles identifiées, notamment des vendeurs et des acheteurs de
chevaux  d'attelage  utilisés  pour  le  loisir  ou  la  compétition
amateur. L’étude s'intéressera également au marché du cheval
utilitaire attelé par les collectivités locales. 

La  société  Symetris  est  chargée  de  réaliser  des  entretiens
téléphoniques.

Nous diffuserons les résultats de cette étude et vous ferons part
de ses conclusions au cours du premier trimestre 2015.

Pour répondre à vos eventuelles  questions ,  l'IFCE se tient  à
votre   disposition (contact : Sylvie Rizo : 06 29 78 07 06).
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